

EL PROBLEMA HUNGARO-RUMANO

ES
ACEPTADA

ha quedado solucionado

LA SENTENCIA DEL ARBITRAJE DE LAS POTENCIAS DEL EJE

VON RIBBENTROP OFRECERA HOY UN ALMUERZO A CIANO Y DELEGACIONES HUNGARO - RUMANA

Viena, 30. — El Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop ofrecerá hoy un almuerzo en honor del Ministro italiano, Conde Ciano y las Delegaciones húngara y rumana, que se hallan actualmente en Viena, con motivo de las conversaciones que tienen lugar entre los Ministros de los cuatro países. — EFE.

A LAS 15 HORAS HAN TERMINADO LAS CONVERSACIONES

Viena, 30. — Las conversaciones de Viena entre los Ministros de Alemania, Italia, Rumania y Hungría, han terminado con una sentencia de arbitraje de las potencias del Eje.

Las negociaciones han tenido lugar en el salón principal del Palacio de Belvedere. Esta acción mediadora ha sido pedida a los Gobiernos del Eje, por los de Rumania y Hungría.

Las conversaciones terminaron a las quince horas.

En virtud de la sentencia el nuevo territorio que se cede a Hungría es de cuarenta y cinco mil kilómetros cuadrados, incluyendo la región Norte de Transilvania, Krausenbrug y los tres distritos de Szendle.

Se ha procedido a un cambio de notas entre los Ministros de Negocios Extranjeros de las potencias del Eje y de los Ministros de Negocios Extranjeros de Rumania y Hungría. En estos documentos Alemania e Italia garantizan la integridad e inviolabilidad del territorio rumano, garantías aceptadas por el Gobierno de Bucarest. — EFE.

SENTENCIA ARBITRAL EN EL LITIGIO HUNGARO - RUMANO HAN DADO LOS MINISTROS EXTRANJEROS DEL REICH Y DE ITALIA

Viena, 30. — El Ministro de Negocios Extranjeros de Alemania von Ribbentrop, y el de Italia, Conde Ciano, después de haber pronunciado sentencia arbitral en el litigio húngaro-rumano, han hecho algunas declaraciones ante los periodistas alemanes y ex-

tranjeros, von Ribbentrop ha dicho:

"Con la sentencia arbitral que acaba de ser pronunciada ha quedado definitivamente solucionada una importante y difícil cuestión de la política europea. En nombre del Gobierno del Reich tengo que expresar la íntima satisfacción que experimento.

Las dos potencias del Eje han manifestado una vez más que están decididas a impedir la extensión de la guerra en el espacio danubiano, en colaboración con las potencias de esta región, y a pesar de la política británica que desde el comienzo de la guerra, ha intentado extender ésta a la cuenca danubiana.

Después del acuerdo soviético - rumano relativo a la Besarabia y del acuerdo rumano - búlgaro, concierne a la Dobrudja, la sentencia arbitral pronunciada hoy por las dos potencias y aceptada por las dos partes ha resuelto el último problema territorial de los Estados danubianos.

Con este último acuerdo se ha creado una base de solidez para las relaciones amistosas entre Rumania y Hungría."

El Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano, ha declarado:

"En el momento de la firma del protocolo adicional que pone en vigor la aceptación del arbitraje por parte de los Gobiernos húngaro y rumano, por el que Alemania e Italia han fijado las nuevas fronteras entre los dos países, quiero expresar, en nombre del Gobierno italiano, mi completa y sincera satisfacción por este arreglo pacífico.

Las dificultades de un problema, donde la complicación de caracteres geográficos, económicos y etnográficos, son crecidas. Teníamos intención de resolverlos, no solamente con imparcialidad minuciosa, sino además con la precisión que reclamaba la plena confianza entre los dos pueblos que se han dirigido a nosotros.

No solamente queremos salvaguardar la paz en estas regiones de Europa sino que queremos una paz sólida y segura". — EFE.

VON RIBBENTROP Y CIANO HAN PUESTO DE RELIEVE LA IMPORTANCIA DE LAS RESOLUCIONES LOGRADAS

Viena, 30. — Después de las litigaciones de la sentencia de arbitraje, el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop y el Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano han hecho declaraciones ante las Delegaciones rumano-húngaras y los periodistas, en las que han puesto de relieve la gran importancia de estas resoluciones, logradas por medios pacíficos. — EFE.

ANOCHES SE REUNIO EL CONSEJO DE LA CORONA RUMANA

Bucarest, 30. — El Consejo de la Corona quedó reunido anoche. Las personalidades que no se encontraban en Bucarest fueron llamadas telefónicamente y se pusieron a su disposición trenes especiales para que pudieran llegar en seguida a esta capital.

Tres altas personalidades que no pertenecen al Consejo de la Corona fueron igualmente invitados a la reunión.

La primera sesión del Consejo de la Corona, quedó abierta en la residencia del Rey a las tres de la madrugada y de momento se ignora cuanto tiempo duró.—EFE.

EL CONSEJO SE SOMETE AL ARBITRAJE DE LAS POTENCIAS DEL EJE

Bucarest, 30. — Con relación al Consejo de la Corona, reunido actualmente, se declara que ha decidido someterse al arbitraje de las potencias del Eje, en las cuestiones relacionadas con Hungría. — EFE.

MANOLESCU TIENE PODERES PARA FIRMAR EL ARBITRAJE

Bucarest, 30. — En el momento que ha llegado la comunicación telefónica de la firma del tratado de arbitraje de Alemania e Italia, en el litigio rumano-húngaro, el Presidente del Grupo Campesino, Dr. Maniuto, que es opuesto a las cesiones territoriales se presentó ante el Rey Carol.

Se sabe que el Ministro de Negocios Extranjeros Manolescu, tiene plenos poderes para firmar el arbitraje. — EFE.

SENTENCIA DE ARBITRAJE QUE DICTA ALEMANIA E ITALIA A PROPUUESTA DE LOS GOBIERNOS RUMANOS HUNGAROS

Viena, 30. — Texto de la sentencia de arbitraje dictada por Alemania e Italia, a propuesta de los Gobiernos de Rumania y Hungría.

Primero.—El Tratado definitivo de las fronteras que separan a Rumania de Hungría, corresponde al señalado en el mapa geográfico anexo.

Una comisión germano-húngara de terminará los detalles del tratado sobre el terreno.

Segundo. — El territorio rumano concedido a Hungría, será evacuado por las tropas rumanas en un plazo de quince días y entregado en buen orden a Hungría.

Escuadrillas de bombarderos pasan la barrera de defensa antiaérea británicas y tras reñidos combates bombardean la región de Dover

VIOLENTÍSIMOS COMBATES AEREOS EN LA REGIÓN DE DOVER

Berlín, 30. — Después de forzar la barrera que forman las defensas antiaéreas de la Gran Bretaña y reñido violento combates con aviones "Spitfir" británicos las escuadrillas de bombardeo alemanes han penetrado en la región de Dover, sobre la que han librado violentísimos combates a gran altura. A ambos lados del Canal aparecieron los aviones de salvamento que se ocuparon de salvar a los pilotos. Un avión de salvamento ha recogido a tres pilotos ingleses y a dos alemanes.

Han sido derribados 39 aviones ingleses y faltan doce alemanes.— EFE.

ROMBAS SOBRE EL CAMPO DE FARBOUROUGH

Berlín, 30.—Escuadrillas alemanas han arrojado bombas sobre el campo de Farborough. Un avión alemán ha sido derribado por los cazas ingleses cuando regresaba de Hastings. Otros aviones alemanes han atacado la D. C. A. británica a la que han reducido al silencio. — EFE.

NUEVOS ATAQUES AL PUERTO DE LIVERPOOL

Berlín, 30. — Los ataques aéreos

Las distintas fases de la evacuación y ocupación será determinadas y vigiladas por una comisión rumano-húngara.

Los Gobiernos húngaro y rumano vigilarán para que la evacuación y la ocupación transcurran en perfecto orden.

Tercero. — Todos los súbditos rumanos establecidos hasta este día en los territorios que han sido cedidos, adquieren sin más la nacionalidad húngara.

Serán autorizados para optar por la nacionalidad rumana en el plazo de seis meses.

Las personas que hagan uso de este derecho saldrán del territorio húngaro en el plazo de un año y serán acogidos por Rumania. Podrán llevar consigo sus bienes muebles, así como efectuar la liquidación, hasta el momento de su partida de los bienes inmuebles. Si la liquidación en cuestión no fuese efectuada, serán indemnizados por Hungría.

Cuarto. — Los súbditos rumanos de raza húngara, establecidos en el territorio cedido en 1919 por Hungría a Rumania y que se hallen bajo la soberanía de ésta, reciben también el derecho de optar por la nacionalidad húngara en el plazo de diez meses.

Las normas establecidas en el párrafo tercero, serán válidas para todos los que hagan uso de este derecho.

Quinto. — El Gobierno húngaro se compromete solemnemente a asimilar enteramente a los demás súbditos húngaros o personas de raza rumana que en virtud de este arbitraje adquieran nacionalidad húngara.

Por otra parte, el Gobierno rumano acepta el mismo compromiso en cuanto a los súbditos rumanos de raza húngara que habiten en territorio rumano.

Sexto. — Los detalles relativos a la transferencia de soberanía serán regulados por negociaciones directas entre los Gobiernos rumano y húngaro.

Séptimo. — En el caso de que surjan dificultades en el curso de la aplicación de este arbitraje, los Gobiernos rumano y húngaro se entenderán por vía directa. Si en algunos casos no llegasen a un acuerdo, someterán sus cuestiones a los Gobiernos alemán o italiano. — EFE.

EL PROBLEMA

Ruso-rumano

La U.R.S.S. envía a Rumania dos notas por violaciones de la frontera

Bucarest, 30. — El Gobierno de la U. R. S. S. ha enviado a Rumania dos notas en las que protesta de distintas violaciones de la frontera rusa por parte de Rumania.

A su vez, el Gobierno rumano ha enviado una nota, negando las afirmaciones soviéticas contenidas en la primera de dichas notas.

El Gobierno de los soviets insiste en que se conteste lo antes posible, de una manera categórica a la segunda nota de la U. R. S. S.— EFE.

Anuncie en EL FARO

Noticias varias

VIAJEROS

Procedente de la Península, llegó ayer a nuestra ciudad el doctor don Delfín Hernández.

De Málaga, y para pasar unas vacaciones con su familia, llegó a ésta, el joven estudiante don Fernando Sarría Aguilar, familiar de nuestro querido amigo don José Cabillas.

En el correo de ayer tarde llegó a nuestra ciudad la distinguida señora doña Africa Zalote, esposa del Excelentísimo señor don León del Real.

En el vapor correo de la mañana marchó para España, el Agente de Policía, don Jesús Martín Hernández, hijo del comisario Jefe de nuestra ciudad.

También marcharon para incorporarse a sus Academias don Luis y don José Lladó Lara y don José Navarro Martínez.

OPERADA

En Málaga ha sido operada por el doctor Gálvez, la distinguida señora doña Matilde Sarría, esposa de nuestro amigo don Jerónimo Cabillas Cabas, apoderado de la Compañía Transmediterránea.

La operación ha sido hecha felizmente y la enferma se encuentra en el más perfecto estado, de lo que nos alegramos.

EMISION DE RADIO

A las diez y quince de la noche del día de ayer, comenzó un ciclo de conferencias radiadas ante el micrófono de la emisora local, la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Dió comienzo la emisión con un saludo a las Secciones Femeninas y a las mujeres de Ceuta; leyéndose a continuación un discurso de José Antonio a las mujeres extremeñas.

Tras la intercalación de unos discos se dió lectura a un artículo sobre el cuidado del niño en la lactancia.

Se radió también un artículo titulado "El vestido a través de los tiempos", que versó sobre el origen del traje.

Terminó la emisión despidiéndose la Sección Femenina hasta el próximo viernes a la misma hora.

Felicitémosla por el éxito logrado en esta emisión y esperamos le acompañe éste en sus próximas.

ASOCIACION DE LAS HIJAS DE MARIA

El domingo día 1 a las 8 y media de la mañana se celebrará en la Iglesia de San Francisco, misa de Comunión General de la Asociación de las Hijas de María.

En ella dirigirá la palabra el R. P. Aurelio Martínez.

Se ruega la puntual asistencia de las asociadas.

REGRESO

Ha regresado a Ceuta después de pasar un mes de licencia en Santander, el culto radiotelegrafista y buen amigo nuestro don José Alomar. Vino acompañado de su bella esposa doña Margarita San Pedro y monísimas hijas.

Comité Económico Local

AVISO

A partir del día treinta y uno del presente mes los precios de venta al público, en tabajerías, de la carne de buey y vaca, serán los siguientes:

- De 1.ª cortada en filetes, 8'70 pese tas kilo.
 - De 1.ª sin hueso 8'20 idem idem.
 - De 2.ª con el 25% de hueso 6'70 idem idem.
 - Solomillo 10'20 idem idem.
 - Riñones 10'20 idem idem.
- Ceuta 28 de Agosto de 1940

EL VICEPRESIDENTE.

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Ceuta

S. E. el Alto Comisario don Carlos Asensio visitó ayer el Hospital de la Cruz Roja

A las seis y media de la tarde de ayer, era esperado en el Hospital militar de la Cruz Roja, S. E. el Alto Comisario General Asensio.

En una de las puertas de entrada, junto a la guardería de niños se encontraban S. E. el Delegado del Gobierno don Jacobo Guitart de Virto, el Alcalde accidental, señor Rallo, Asamblea local de la Cruz Roja, Junta Directiva del Hospital, Médicos del mismo y Damas enfermeras.

Poco después llegó en coche S. E. el Alto Comisario, siendo recibido por las indicadas personalidades cambiándose afectuosos saludos.

Acto seguido, S. E. el General Asensio, visitó la guardería de niños así como las distintas salas del hospital, con un gran detenimiento e interesándose vivamente por todo lo relacionado a su organización y buen funcionamiento, quedando grandemente satisfecho.

Una vez visitadas todas las dependencias, pasaron a presenciar las obras que se están llevando a cabo en un solar contiguo, para la ampliación del citado establecimiento benéfico, lindante con la parte sur del edificio y con la calle del Molino, estudiando sobre plano, el terreno y permaneciendo allí

más de una hora tratando sobre las formas que se tienen proyectadas para atender las necesidades que tiene Ceuta en cuanto se refiere al cuidado y atenciones debidas a las personas en fermas, necesitadas.

S. E. el Alto Comisario prometió prestar su ayuda incondicional, moral y material, a fin de que estos trabajos sean llevados a la práctica con toda la rapidez posible, para que Ceuta, pueda disponer en breve plazo de un ambulatorio local dotado de los mejores elementos sanitarios, para la defensa de la salud.

Igualmente S. E. el Delegado del Gobierno y el señor Alcalde accidental, prometieron prestar su apoyo moral y material.

A las ocho y cuarto de la noche, hora en que S. E. el General Asensio dió por terminada su visita al citado solar, regresó al Hospital, volviendo acompañado de las autoridades y personal sanitario a uno de sus hermosos salones, donde se despidió de todos, reiterando sus deseos de que el Hospital de la Cruz Roja de Ceuta sea uno de los mejores, entre los de su clase, siendo acompañado hasta la puerta de la citada dependencia, donde fué cariñosamente despedido.

La verbena de esta noche en la Hípica

Para esta noche está anunciada la celebración de una gran verbena en los hermosos jardines de la Sociedad Hípica de esta plaza.

Entre el elemento joven y distinguido de Ceuta reina una extraordinaria animación, así como en la vecina plaza de Tetuán lo que promete que la velada de esta noche constituya un nuevo acontecimiento entre estas clases de actos.

La Junta Directiva del citado centro no descansa para proporcionar a sus socios ocasión de esparcimiento y regocijo. El hermoso lugar ha de verse una vez más favorecido con la asistencia de bellas y hermosas mujeres.

Se lucirá una espléndida iluminación y una gran orquesta amenizará el hermoso espectáculo.

La Directiva nos ruega, que hagamos por medio de estas columnas una invitación para que asistan a la misma todos los señores socios de aquella lo que hacemos gustosos, esperando sea el acto de extraordinaria animación.

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

Don Antonio Sancho

Mártires, 4.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Alhajas

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 162.

Importantes donativos para la Iglesia de la Almadraba

La Sociedad Anónima Weil ha enviado a S. E. el Delegado del Gobierno un donativo de mil pesetas, destinadas a la liquidación de las obras de la Iglesia de la Almadraba.

Otras mil pesetas han sido enviadas a dicha autoridad y destinadas al mismo fin por el Comité Económico Local.

Los flechas locales regresan del Campamento «12 de Julio»

Anoche a las nueve y procedente del Campamento provincial "12 de Julio" en Ketama llegaron a nuestra ciudad, los veintiséis camaradas flechas que componían la expedición de Ceuta.

Al mando de los jóvenes venían el Jefe del Campamento, camarada Pedro del Corral y el camarada Cívico, Jefe de Prensa y Propaganda.

Los flechas han gozado de la alegría del Campamento donde han vivido sus vacaciones en completa camaradería durante veinte días regresando a esta satisfechísimos.

En la plaza de los Reyes y después de formados se rompieron filas, marchando los jóvenes a saludar a los familiares y amigos que le esperaban.

Gobierno Civil

En el día de ayer S. E. el Delegado del Gobierno don Jacobo Guitart de Virto, recibió las siguientes visitas:

Don Epifanio Hernández Valiente, Presidente del Ceuta Sport.

Don Miguel Molina Fuentes, Vicepresidente del mismo club.

Don Rafael Navarro Acuña, Canónigo de la S. I. Catedral.

Don Manuel Calatayud Aznar, Gestor Municipal.

Don Antonio Aguilar López, Gestor Municipal.

Don Aurelio Díez Centeno, Comisario de Guerra.

Don Emilio Maté, Médico.

Don Arón Cohén, comerciante.

Don Fortunato Cohén, comerciante.

Don Aresio Vivero, Coronel Jefe de Estado Mayor.

Inspección Provincial de Trabajo. Ceuta

Por el Ilmo. señor Director General de Trabajo y, en relación con propuesta elevada por esta Inspección Provincial, ha sido dictada con fecha 22 del mes en curso la siguiente Resolución, que copiamos textualmente dice como sigue:

"Vista la petición formulada por la Inspección del Trabajo de Ceuta, que solicita que dicha Ciudad sea considerada a efectos de la Reglamentación Siderometalúrgica de 11 de noviembre de 1938, como comprendida en la zona tercera, petición favorablemente informada por la Delegación Regional de Trabajo de Marruecos,

Esta Dirección General ha acordado, haciendo uso de las atribuciones que le confiere el artículo 30 de la mencionada Reglamentación que, la Ciudad de Ceuta sea considerada a efectos del Reglamento Nacional de Trabajo para la industria siderometalúrgica como comprendida en la zona tercera, a partir del día 1 del próximo mes de septiembre."

Lo que se hace público para conocimiento de los empresarios y obreros de la Industria Siderometalúrgica en esta ciudad, a quienes se les facilitarán cuantos datos interesen relativos a la mencionada Reglamentación, por el Sindicato respectivo de la Central Nacional Sindicalista.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 30 de agosto de 1940.

El Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo. — Firmado: Antonio Cazaña.

¡VIVA FRANCO!
¡ARRIBA ESPAÑA!

Juventud Masculina de Acción Católica

Se recuerda a todos los afiliados y aspirantes que el domingo próximo se celebrará Misa de comunión general en la iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 8 y media a la cual deberán asistir puntualmente.

El Vocal de Piedad.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.

ALQUILASE habitación amueblada muy espaciosa. Jáudenes núm. 25.

LIS. Callista, Duarte, 3.

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dion. Zoco del Trigo.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

VISITA

Anoche fueron visitados nuestra redacción y talleres por los notables recitadores don Antonio García Copado y don Juan Guarddon, de cuya actuación en el teatro Cervantes dimos ayer cuenta.

Sallieron altamente satisfechos de su visita y nosotros agradecemos en cuanto valen las frases de elogio que nos dedicaron, deseándole a la vez grandes éxitos en su carrera.

Regimiento de Artillería de Costa núm. 4

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se relacionan se saca a concurso por el presente anuncio para que los constructores que lo deseen presenten modelos y proposiciones, parciales o totales, en pliego cerrado y lacrado, dirigido al Comandante Mayor de este Regimiento, antes de las 12 horas el día 8 del próximo mes de septiembre.

Los materiales empleados en la construcción serán de producción nacional.

El importe de los anuncios lo satisfarán a prorrato entre los adjudicatarios.

En las proposiciones se consignará el precio de la unidad y plazo mínimo de entrega en el Almacén del Cuerpo.

Las facturas quedarán sujetas al descuento del 1'30 por 100 en concepto de impuesto de pagos al Estado.

Lo adjudicado será puesto en el Almacén del Cuerpo, libre de todo gasto.

Efectos que se citan	N.º
Paelleras de 100 plazas, con tapa	5
Idem de 50 idem, con idem	20
Ollas de campaña de 100 plazas	5
Paelleras de distribuir, o sea ollas de 12 plazas	80
Perolas redondas de 12 plazas	80
Barreños con tapa de 100 plazas	5
Idem con idem de 60 idem	10
Cazos de distribuir de media plaza	50
Chapas de Artillería para cinta de paseo	2.000
Cordones para clarín	14
Idem de pecho	14

Ceuta, 28 de agosto de 1940.
El Comandante Mayor,
Firmado: Andrés Paez.

V.º B.º
El Coronel,
Firmado: Serón.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

AVISO

En el Boletín Oficial del Estado, número doscientos veintinueve, correspondiente al día ocho del actual, se inserta anuncio de subasta para la venta del solar resultante de la agrupación de las antiguas casas señaladas con los números uno y tres de la calle de Camoens y dos de la Plaza de Ruiz de esta ciudad.

La presentación de pliegos terminará a las trece horas del próximo día de septiembre y la subasta se celebrará a las doce horas del día siguiente en el Salón de Sesiones de este Ilustre Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 30 de Agosto de 1940. — El Secretario Acctal. — Ilegible. — Rubricado.

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO,
BEBA VINO VALLEJO

Fábrica de Galletas CARDIEL

AVISO

Todos los acreedores que deseen saldar sus cuentas con la Fábrica de Galletas de don Manuel Cardiel sita en calle Cervantes, número 1, pueden hacerlo desde el día 29 del corriente mes hasta el 9 del entrante, a las horas de 12 a 13, todos los días laborales.

Todo aquel que no se presenta en los días mencionados, le serán abonadas sus facturas en la fecha de su vencimiento.

Tetuán

Juventud Masculina de Acción Católica

A fin de estar unidos en espíritu a los actos que los peregrinos de Acción Católica celebrarán estos días en el PILAR DE ZARAGOZA, la Junta Directiva ha acordado que la Comunidad General correspondiente al mes de septiembre, que había de celebrarse el Primer Viernes de dicho mes, como de costumbre, tenga lugar el próximo día UNO, Domingo, a las ocho de la mañana (D. m.)

Lo que participo a todos los socios Numerarios, Aspirantes y del Centro Castreño, para su conocimiento.

Tetuán 29 de agosto de 1940.

El Secretario.

Amontillado VALLEJO

Junta de Servicios Municipales. Tetuán

AVISO

En el domicilio de Concepción Vaca Marcos, casa de Serfaty (Puerta Luneta) se encuentran depositadas dos chivas, a disposición de quien justifique debidamente su propiedad.

Tetuán, 30 de agosto de 1940.

Vermout VALLEJO

Alta Comisaría de España en Marruecos

DELEGACION DE FOMENTO

Inspección de telégrafos

AVISO

Necesitando éste Servicio adquirir impresos, se saca a concurso el suministro de los mismos entre los industriales del ramo, admitiéndose ofertas en la Inspección de Telégrafos hasta el día 23 (veintitrés) de Septiembre próximo a las 12 horas.

El pliego de condiciones, así como los modelos, se encuentran a disposición de quien lo interese, en la Inspección de Telégrafos.

Caso de que el citado día 23 (veintitrés) fuese declarado festivo, el mencionado concurso se celebraría el primer día hábil siguiente.

Tetuán 29 octubre 1940. — El Delegado Acctal. — Ilegible. — Rubricado.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 30. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación. — Decreto por el que se dispone sean de claradas extinguidas las Subdelegaciones de Medicina y cesen automáticamente todos los Subdelegados interinos.

Orden por la que se aprueba la carta municipal para el régimen económico del Ayuntamiento de Toledo.

Ministerio del Ejército. — Conclusión a la orden de 16 de enero de 1940 por la que se transcribe la relación de los aspirantes que han sido

Noticias de España

Actividad arqueológica en Málaga. - Pilar Primo de Rivera visitó la Delegación Nacional de Auxilio Social. - Temas para los premios "Francisco Franco" y "José Antonio Primo de Rivera". - La ofrenda a la Virgen del Pilar de la Juventud Masculina de Acción Católica. - El Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Miguel Primo de Rivera pasa revista a dos mil afiliados. - Otras noticias

LA ACTIVIDAD ARQUEOLOGICA EN MALAGA LA COLOCA EN UN IMPORTANTE LUGAR

Madrid, 30. — La provincia de Málaga, que viene realizando una actividad valiosísima en el orden arqueológico, del que es el exponente más elevado el magnífico museo de la Alcazaba, acaba de dar muestra altísima de su interés por los más antiguos tiempos de nuestra Patria.

El día 19 de este mes se efectuó en Antequera la inauguración de la entrada y reparación del interior de la Cueva del Romeral, bajo la dirección técnica del Comisario Provincial de Excavaciones Arqueológicas, señor Jiménez Reina, y gracias a la patriótica generosidad del Presidente de la Azucarera antequerana.

El monumento que presenta el mayor interés, se hallaba totalmente abandonado y prácticamente inaccesible y ahora se halla en perfectas condiciones y abierto al turismo y al arqueólogo, gracias a estas obras.

Por otra parte y por indicación del referido señor Jiménez Reina y de la Academia de San Telmo, de Málaga, la Diputación de aquella provincia ha acordado costear las excavaciones en los lugares donde se hallan importantes restos de la época romana.

Con estas actividades que vienen a sumarse a las ya iniciadas en la Cueva de la Veleta y otros lugares, Málaga se coloca en un lugar, destacadísimo en este importante aspecto de la cultura nacional.

PILAR PRIMO DE RIVERA VISITO AYER LA DELEGACION NACIONAL DE "AUXILIO SOCIAL"

Madrid, 30. — La Delegada Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Pilar Primo de Rivera, visitó ayer mañana la Delegación Nacional de "Auxilio Social" para comprobar personalmente los progresos realizados por las ciento diez maestras divulgadoras de todas las provincias, durante los cursillos que con este acto, quedan clausurados.

A las cinco de la tarde, en la Residencia de Señoritas, asistió con las cursillistas a un concierto musical.

Hoy a las diez y media saldrá para el Escorial, con objeto de depositar una corona en la tumba de José Antonio.

Mañana, las cursillistas, emprenderán el regreso a sus respectivas provincias, donde, bajo su mando, cada una creará nuevos cursillos.

PREMIOS "FRANCISCO FRANCO" Y "JOSE ANTONIO" DEL AÑO 1940

Madrid, 30. — El 15 de noviembre próximo se cierra el plazo de admisión de instancias de los señores que aspiren a los premios nacionales de periodismo y literatura "Francisco Franco" y "José Antonio Primo de Rivera".

Los temas escogidos para el año 1940, según Orden de 31 de enero, son los siguientes: Premio "Francisco Franco", periodismo, al mejor artículo o trabajo sobre "Reconstrucción Nacional".

Premio "José Antonio Primo de Ri-

admitidos en concurso para cubrir seis mil plazas de Guardia segundo, en el Cuerpo de la Guardia Civil.

Educación Nacional. — Orden por la que se procede a la constitución de finitiva del Patronato de Cultura Popular.

Trabajo. — Orden por la que se convoca concurso oposición para cubrir 19 plazas de Auxiliar en las Delegaciones de Trabajo.

Administración Central. — Gobernación. — Aclarando la orden de 31 de julio último sobre autorización gubernativa para la celebración de carreras ciclistas.

vera", periodismo, al mejor artículo o trabajo periodístico sobre "La catolicidad de la Falange".

Premio "Francisco Franco", literatura: Tema de Historia.

Premio "José Antonio Primo de Rivera", literatura: Novela.

HOY LLEGARAN A ZARAGOZA MAS DE 20.000 JOVENES DE "ACCION CATOLICA" PARA LA OFRENDA AL PILAR

Zaragoza, 30. — Ha llegado el Consejo Nacional de la Juventud de Acción Católica. El Presidente, Secretario y Consillario han cumplimentado a las autoridades e inspeccionado los servicios de alojamiento, etc.

Durante el día han llegado grupos de distintas regiones, el Obispo de Huesca y el Gobernador civil de Lérida.

La ciudad ha aparecido engalanada con banderas y tapices. En la calle del Pilar se ven las banderas de las Repúblicas sudamericanas, reproducciones de las que existen en el interior del templo.

Hoy a las cuatro de la tarde, harán su entrada más de 20.000 jóvenes de la Acción Católica de Zaragoza.

Se concentrarán en la plaza del Palacio y se dirigirán procesionalmente al Templo.

Después de hecha su presentación será ofrendado el manto que la Juventud Masculina de Acción Católica regala a la Virgen.

LLEGA A ZARAGOZA EL PRIMER TREN DE PEREGRINOS

Zaragoza, 30. — A las 2'40 ha llegado el primer tren de peregrinos de las Juventudes de Acción Católica de Badajoz, Andalucía y Portugal.

Los de Madrid, se esperan a última hora de la tarde.

EL JEFE PROVINCIAL DE F. E. T. Y DE LAS JONS PASA REVISTA A 2.000 AFILIADOS DEL DISTRITO DE LA INCLUSA

Madrid, 30. — El Jefe Provincial de F. E. T. y de las JONS, Miguel Primo de Rivera, ha pasado revista a más de dos mil afiliados del distrito de la Inclusa, que se atincaban en correcta formación a lo largo de la ribera de Curtidores.

Después de pasar revista a los afiliados ha visitado las distintas dependencias de la Casa de Falange, acompañado de los jefes de los distintos servicios. — CIFRA.

NUEVO CAMPO DE DEPORTES QUE TENDRA CABIDA PARA 8.000 ESPECTADORES

Granada, 30. — En Loja se ha inaugurado un nuevo campo de deportes, capaz para ocho mil espectadores. Después del de la capital es el mayor de la provincia.

El Club Deportivo de Loja presidirá el nuevo campo. Jugará este año el campeonato de fútbol de la tercera categoría.

EL 11 DE SEPTIEMBRE SE CORRERA LA VUELTA CICLISTA, AL BAJO ARAGON

Madrid, 30. — El día 11 de septiembre y organizada por el Departamento de Educación y Descanso de Alcañiz, se correrá la vuelta ciclista al Bajo Aragón, una de las diez autorizadas por el Comité Nacional de la Unión Velocipédica Española.

HA LLEGADO A OVIEDO EL DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS

Oviedo, 30. — Ha llegado el Delegado Nacional de Sindicatos, cámara da Gerardo Salvador Merino, que fué recibido por las Jerarquías del Movimiento.

Estuvo en la Delegación Nacional Sindical y también estuvo con el Delegado Provincial y los Jefes de Servicio.

Se trasladó después a la Casa de España, cuyas dependencias visitó.

Alemán: Se han librado varios combates aéreos al Sudeste de Inglaterra

Aeródromos atacados en los condados de Suffolk y Lincoln. - Ha continuado el bombardeo de varios puertos declarándose incendios. - Se registran vuelos enemigos sobre el oeste de Alemania. - Diez y nueve aparatos y seis globos cautivos enemigos han sido derribados. - Tres navíos que navegaban en convoy hundidos

ITALIANO: Han continuado los intensos bombardeos en el África del Norte

La base naval de Micabba en Malta ha sido sometida a un preciso y eficaz bombardeo, rehusando los cazas enemigos entablar combate. - Un golpe de mano cerca de Puna. - Mogavicho bombardeado por el enemigo tres veces

ALEMAN

Berlín, 30. — Comunicado del alto Mando del Ejército alemán:

"La actividad de nuestra aviación se ha limitado ayer a reconocimientos armados, en el curso de los cuales se han librado varios combates aéreos sobre el Sudeste de Inglaterra. En la noche pasada escuadrillas de combate han atacado varios aeródromos en los condados de Suffolk, y Lincoln, los establecimientos industriales de Felixstow, la fábrica de material de armamento de Weybridge y las instalaciones de los puertos de Dundee, Leith, Wattlepeel y Liverpool. Los vastos incendios que se declararon en diversos puntos, especialmente en el puerto de Liverpool, son una prueba evidente de los efectos de los ataques de la aviación alemana.

Se continuó la colocación de minas en los puertos británicos durante la noche última.

También se han registrado vuelos de la aviación británica sobre el Oeste de Alemania, donde fueron arrojadas bombas sobre objetivos no militares.

Los barrios habitados de la cuenca del Rur, fueron alcanzados en varios puntos, sin embargo, se logró so focal inmediatamente los incendios provocados, por la acción conjunta de las fuerzas de Seguridad y el Servicio de Socorro. Los daños son insignificantes.

Durante las incursiones nocturnas sobre la cuenca del Rur, fueron derribados por la D. C. A. varios aviones enemigos.

En el curso de los combates aéreos de la jornada han sido derribados al enemigo diecinueve aparatos. Seis globos cautivos fueron asimismo derribados por las fuerzas alemanas. No han regresado a su base siete aviones alemanes.

Un submarino ha hundido la última noche tres navíos mercantes enemigos que desplazaban un total de veintidós mil toneladas y que navegaban en convoy fuertemente protegido". — EFE.

ITALIANO

Roma, 30. — El Cuartel General de las fuerzas armadas italianas comunica:

"La base naval de Micabba, en Malta, ha sido sometida a un preciso y eficaz bombardeo por parte de nuestros aviones. Los cazas enemigos que se encontraban en vuelo, rehusaron entablar combate con nuestros cazas de escolta, intentando huir. Nuestros cazas, lograron sin embargo, atacar a los aparatos adversarios, que fueron alcanzados y averiados.

En el África del Norte fueron intensamente bombardeados por nuestras formaciones aéreas, los almacenes y barracones militares de Marsa Matruk. Varios centenares de bombas fueron arrojadas sobre objetivos, con tiro preciso y controlado.

En África oriental los aviones italianos bombardearon concentraciones de tropas y columnas motorizadas en Arco, Braid y Norte de Jaiffa en Ke-

INGLES: Matruk ha sido atacado dos veces por el enemigo

Se ha librado un combate en la región de Calabath causando bajas al enemigo. - En el Sur de Inglaterra se abatió un bombardero. - En tres olas sucesivas la aviación alemana ha franqueado las defensas británicas

nia. También fué bombardeado el campo de aviación de Puna, destruyéndose en el suelo un avión, y causándose averías a otros dos. Todos nuestros aparatos han regresado a sus bases con sus tripulaciones indemnes, aunque algunos de los aparatos fueron alcanzados ligeramente por las defensas antiaéreas enemigas.

Una de nuestras patrullas realizó con éxito un golpe de mano cerca de Puna, destruyendo un autocar inglés y causando graves pérdidas al adversario.

El enemigo bombardeó por tres veces Mogavicho, causando tres muertos, cinco heridos y daños materiales insignificantes". — EFE

INGLES

El Cairo, 30. — Comunicado oficial: "El 29 de agosto, una formación de aviones enemigos han atacado Matruk dos veces, Han causado algunas víctimas. Un avión enemigo ha sido destruido por el fuego de nuestros cañones. En la región de Calabath nuestras tropas han librado un combate con el enemigo. El enemigo ha sufrido diez muertos y bastantes heridos, mientras que nosotros no hemos tenido ninguna baja.

El 23 de agosto, aviones enemigos bombardearon y ametrallaron en el Sudán un puesto misionero, al Sudeste de Carnif. Un misionero y su esposa han resultado muertos por el fuego de las ametralladoras. Ambos se habían arrojado fuera de su casa mostrando la bandera de los Estados Unidos. Dos misioneros han sido heridos. Todas estas personas son de nacionalidad americana. En esta misión no había ningún objetivo de carácter militar.

En los demás frentes nada especial que señalar". — EFE.

Londres, 30. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"En la tarde de ayer uno de nuestros cazas interceptó el paso y abatió un bombardero enemigo, derribándolo en el Sur de Inglaterra.

Nosotros perdimos en el curso de las operaciones de ayer, nueve aviones. Siete de los pilotos se encuentran sanos y salvos". — EFE.

Londres, 30. — El Ministerio del Aire ha publicado un comunicado que relata los ataques efectuados hoy por varios aviones alemanes contra la Gran Bretaña.

Manifiesta que la aviación alemana ha franqueado la defensa británica en tres olas sucesivas y dirigió sus ataques a los aeródromos de la región londinense.

Fueron arrojadas bombas sobre ciertas regiones de Surrey. Los daños son poco importantes. Hasta ahora se sabe que han sido derribados diez aviones enemigos. Seis aviones ingleses no han regresado a su base." — EFE.

Otras noticias del Extranjero

Un loco causa varias víctimas y se suicida. - Los indios se organizan a pesar de las prescripciones inglesas. - Contrabandistas detenidos. La cuestión Sudafricana. - Otras noticias.

UN LABRADOR SE VUELVE LOCO Y MATA A TRES PERSONAS, HIERE A OTRA, Y LUEGO SE SUICIDA

Belgrado, 30. — En la ciudad de Muharowos, (Servia meridional) un labrador se encontraba en un café, cuando las luces del local se apagaron. Entonces comenzó a golpear a ciegos con un cuchillo, alcanzando a cinco personas, de las cuales tres murieron, poco después, como consecuencia de las heridas recibidas.

El loco furioso se lanzó acto seguido a la calle, y apuñaló a un transeunte, dejándole también con graves heridas.

La policía acudió a detener al loco que fué encontrado horas más tarde con varias heridas que él mismo se había producido. El campesino murió cuando era trasladado al hospital. — EFE.

LOS INDIOS SE ORGANIZAN A PESAR DE LAS PRESCRIPCIONES INGLESA

Nueva York, 30. — Comunican de Bombay, que contra todas las prescripciones de las autoridades inglesas, los indios han comenzado la organización de unidades de jóvenes a los que se da una preparación premilitar. — EFE

CONTRABANDISTAS DE ORO Y JOYAS, DETENIDOS

Belgrado, 30. — En la localidad de la frontera yugoeslavo-italiana, Jusak ha sido detenida una partida de veintidós contrabandistas de oro, joyas y otros objetos preciosos.

Otras personas han podido ser detenidas, complicadas en el contrabando en territorio yugoeslavo. — EFE.

EL EXPRESIDENTE DE LA UNION SUDAFRICANA PIDE NEGOCIACIONES DE PAZ CON ALEMANIA E ITALIA A LO QUE SE NIEGA EL PRIMER MINISTRO

Nueva York, 30. — Según informaciones de prensa, procedentes de El Cabo, el ex presidente del Consejo de la Unión Sudafricana, General Hertzog, ha solicitado la inmediata apertura de negociaciones de paz con Alemania e Italia.

Inglaterra, declaró, mantiene una lucha sin esperanzas, al considerarse la situación militar tal y como verdaderamente se presenta, se tiene el convencimiento de que la lucha está irremisiblemente perdida para los ingleses.

Alemania prueba todos los días su

poder sobre el territorio de Gran Bretaña.

Estas afirmaciones del General Herzog provocaron un violento escándalo en el Parlamento.

Entonces el Primer Ministro hizo notar que la Unión Sudafricana no abandona a sus amigos y solicitó del Parlamento que confirme de nuevo la ruptura de relaciones con Alemania e Italia decidida hace ya tiempo. — EFE.

ANULACION DE RESTRICCIONES PARA EL CAMBIO DE DIVISAS

Berlín, 30. — Han quedado anuladas todas las restricciones existentes sobre el cambio de divisas, en lo que se refiere a los cambios germano-luxemburgueses.

El marco se ha declarado moneda de curso legal al lado del franco luxemburgués y el franco francés.

Han entrado además en vigor las disposiciones alemanas sobre el sistema de divisas. — EFE.

HONRAS FUNEBRES POR EL INVENTOR DE LA TELEVISION

Berlín, 30. — A las diez de la mañana se han celebrado en la Universidad solemnes honras fúnebres en memoria de Wipkow, inventor de la televisión.

En nombre del "Führer", el Jefe de las Emisoras del Reich, depositó una monumental corona. — EFE.

Colegio de San Agustín CEUTA

El día dos de septiembre darán comienzo las clases de Primera Enseñanza en sesión única de 8'30 a 12'45.

Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula, para 1.º 2.º 3.º y 4.º año de Bachillerato.

Gran premio nacional de Hipismo

San Sebastián, 30. — El próximo domingo se correrá el gran premio nacional de Hipismo, de cincuenta mil pesetas.

Hay inscritos hasta ahora quince caballos.



Altos oficiales italianos visitando las obras de defensa en el antiguo frente del Alto Rhin.